1,30€ Nº 25.305



DEL GOL



Medio centenar de futbolistas que juegan en la Liga 'pertenecen' a fondos de inversión P45

KOOL&THE GANG, LA BANDA SONORA DE TODA UNA VIDA EN STARLITE P8

La jueza archiva la denuncia de violación en la feria al considerar que no hubo delito

El abogado de varios de los detenidos anuncia una querella contra la supuesta víctima por denuncia falsa y la Fiscalía estudia abrir diligencias



El caso de la supuesta agresión sexual en el real de la feria ha tenido un desenlace inesperado. La titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Málaga decretó aver el archivo provisional de la denuncia presentada por una chica de 20 años contra cinco jóvenes, a los que acusó de haberla violado -con distinto grado de participación-y de haberle robado el bolso y un teléfono móvil. La magistrada considera que «no aparece debidamente justificada la perpetración del delito», según el auto. Tras examinar las pruebas del caso, la magistrada acordó el martes la puesta en libertad –como había solicitado el fiscal- de los tres adultos detenidos, aunque inicialmente mantuvo su imputación por presuntos delitos de agresión sexual y robo con violencia. P11

La Policía Local crea una unidad contra el intrusismo en el transporte público

La Policía Local de Marbella activará a partir de la segunda quincena de septiembre una unidad permanente que se centrará en la lucha contra el intrusismo en el transporte público de viajeros, y que estará coordinada con la DGT y la Unidad de Tráfico de la Guardia Civil. En lo que va a de verano, la policía ha realizado más de 200 intervenciones ante posibles casos de servicios de transporte ilegal. P2

Hallan más de 500 plantas de marihuana en una plaza de toros de una finca en Almogía P12

El veto ruso afecta a exportaciones **superiores** a los 74 millones de euros en Andalucía P17

DEPORTES

Green asume su nuevo rol en el Unicaja

«Lo primero que me preguntó Plaza fue que si era capaz de responsabilidades» P42



Camacho, ante su quinta temporada en el Málaga: «No me veo titular indiscutible» P37

Carlos Peralta, a la final de los 200 mariposa de los Europeos con récord de España P40